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n -"tB! der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgc0L..ll"";fi~riode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dkfm. Ilona Graenitz 
und Genossen 
an den Bundesmi~ister für auswärtige Angelegenheiten 
betreffend landwirtschaftliche Tierhaltung 

Es ist unumstritten, daß die landwirtschaftliche Tierhaltung die Qualität 
der Lebensmittel nachhaltig beeinflußt und es gibt deshalb auch in Öster
reich entsprechende Regelungen. 

Europaweit ist dieser Problemkreis durch das Europäische Übereinkommen über 
den Schutz von Tieren bei der landwirtschaftlichen Tierhaltung des Europa
rates und den dazugehörigen Expertengremien geordnet. Dieses Abkommen trat 
am 10.9.1978 in Kraft. 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 
Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten nachstehende 

A n fra g e: 

1. Ist Ihnen das Abkommen bekannt? 

2. Aus welchen Gründen wurde es von Österreich nicht ratifiziert? 

3. Ist eine Ratifizierung geplant? 

AFGRAE01/ANFRAGEN/AFBMAUB 

2162/J XVIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




